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最近頻繁にある行路を聞いてビックリです。パーサーの話によると耳を疑うよ

うな勤務が頼まれるそうです。頼まれ乗務はす べ て 超 勤 整 理 で す 。し っ か り

と 払 わ れ て い る の で し ょ う か ？

ＪＲ東海ユニオン本部は、グループ労組が上記のような業務をやっていること

を労働組合としてどう考えているのでしょうか。

このような現実を解決しないで、さらにパーサーに新幹線車内業務の見直しに

よるパーサーの役割の拡大をやろうというのでしょうか。過酷すぎます。

中央委員会で森田副委員長が答弁に立って「とりわけ離職率が高く、定着しな

いところが一番の課題…辞めさせない就労環境の創造…ＪＲＣＰ会社の経営が順

調とはいえない」といっています。まずはＪＲＣＰの経営です。業務委託してい

る単価を上げるということをＪＲ東海に求めるべきではないでしょうか。

そうでなければ、離職率を防ぐことは出来ないと思います。まして上記の

乗務で中乗り車掌の業務を担うことが出来るのでしょうか。

私たちはすべての乗務員・お客様のためにも
「新幹線車内業務の見直し」に反対します。

ＪＲＣＰの要員不足は深刻だ！信じられない行路の乗務だ！

異常時のときのような勤務が平常時に！


